

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Renforcer les compétences des décideurs en matière de gestion des cyber-risques

La suite d'informations **dVPedia** est en ligne

*Après une phase pilote d'un an, la fondation **digiVolution** a mis en ligne à la disposition du public la suite d'informations **dVPedia**. Elle vise à améliorer les compétences des décideurs des secteurs public et privé en matière de gestion des cyber-risques et des multiples défis de la mutation numérique, de manière simple, rapide et globale. **dVPedia Basics** est disponible gratuitement après inscription. La version **dVPedia Pro**, sur abonnement à un prix avantageux et offrant des possibilités de recherche étendues ainsi que d'autres services, sera mise en ligne la semaine prochaine.*

L'information sur les cybermenaces est un bien public. Même les personnes qui n'ont pas les moyens de s'abonner doivent avoir accès à des contenus indispensables à leur sécurité et pour faire face aux défis de la mutation numérique, notamment en matière de cybersécurité. La Confédération, les grands cantons et les entreprises importantes disposent souvent des moyens nécessaires. En revanche, une commune, une PME ou un particulier est généralement démuni face à l'immensité des menaces. C'est pourquoi **digiVolution** a développé **dVPedia**, qui s'adresse en priorité aux particuliers, aux PME, aux cantons et aux communes, afin de leur offrir une série de services adaptés à leurs besoins, sous une forme et une qualité librement accessibles.



dVPedia Basics propose en trois langues (allemand, français et anglais) un suivi automatique des cyberactualités, une liste des entreprises et institutions suisses actives dans le domaine de la sécurité IT/IT avec toutes les informations utiles, des articles de fond importants, un glossaire, un calendrier des événements pertinents en Suisse et un lien vers les newsletters périodiques de **digiVolution**. Cette version est également financée par la publicité et le sponsoring. Les utilisateurs disposent donc déjà

d'une offre dynamique unique, sans cesse améliorée et axée sur la sensibilisation et l'anticipation.

dVPedia Pro sera mis en ligne début octobre et offrira, pour un abonnement abordable, des possibilités d'analyse avancées et inédites sur les cyber-risques. Il sera ainsi possible de créer des résumés des éléments recherchés grâce à l'intelligence artificielle. En outre, **dVPedia Pro** offrira, en plus de la version de base, des informations pratiques (y compris un service d'assistance) permettant aux décideurs de s'armer stratégiquement pour faire face aux défis de la mutation numérique et de la protection des données. Enfin, **dVPedia Enterprise** s'adressera aux entreprises et institutions qui ont besoin d'un service adapté à leurs besoins et offrira, sur demande, différentes possibilités basées sur une surveillance à 360 degrés.

dVPedia a été développé par la fondation à but non lucratif **digiVolution** et son réseau d'experts. L'ensemble de la suite sera ultérieurement confié opérationnellement à **dVCyberGroup SA**, la société

nouvellement créée par la fondation pour assurer la réalisation concrète de ses projets. La spin-off de l'EPFL LinkAlong a apporté une contribution déterminante avec son outil d'analyse Peek, qui alimente le module dVTopics.

La fondation digiVolution

La mission principale de la fondation *digi*Volution consiste en un observatoire de la mutation numérique. Elle propose des analyses et des recommandations accessibles à tous, mais en premier lieu aux décideurs. 85 newsletters contenant d'innombrables liens et indications sur les évolutions fondamentales et prospectives de l'espace numérique ont déjà été publiées à ce jour. Sur la base de son travail et de l'expérience unique de son réseau sur le terrain, la fondation est arrivée à la conclusion que pour relever les multiples défis de sécurité posés par la mutation numérique, il faut adopter une approche de "défense générale". Chacun, de l'individu à l'État - qui est responsable de la cohésion de l'ensemble - doit contribuer à la sécurité commune. Pour ce faire, la suite d'informations en ligne *dVPedia* a notamment été développée et un programme de recherche baptisé "Horizon 5.0" a été initié.

Berne, le 28 septembre 2023

Pour plus d'informations :

Reiny Schnyder

Membres du conseil de fondation et responsable de la communication

Mobile +41 79 300 84 13

E-mail : reiny.schnyder@digivolution.swiss

